
本报讯 为贯彻落实中央、
省委和常州市委要求，抓牢抓实
我区“不忘初心、牢记使命”主题
教育，推动各党委(党组)书记进
一步提升政治站位、坚定政治信
仰、锤炼政治能力，凝聚金坛“一
新两高”强大动力，10 月 29 日，
我区举行“不忘初心、牢记使命”
主题教育专题党课，狄志强、沈
东、王跃中、陈春洪、刘国新等区
四套班子领导参加活动，常州市
委第四巡回指导组到会指导，区
委常委、宣传部长陈锁龙主持。

结合前期学习教育体会和
调查研究成果，区委书记、区委
主题教育领导小组组长狄志强
带头作题为《坚定事业第一的崇
高信仰》专题党课。狄志强指
出，习近平总书记强调，人民有
信仰，民族有希望，国家有力量。
党员干部的信仰，就是实现共产
主义，这要求党员干部把为党积
极工作作为自己的毕生事业。
党员干部是群众的组织者和带
头人，担当着执政的使命，肩负
着人民的重托，党员干部担当作
为就必须践行“事业第一”，只有
坚持“事业第一、忘我工作”，才

能担负起历史和人民赋予的重
任。习近平总书记的重要论述，
为我们提供了根本遵循。

狄志强指出，全区党员领导
干部要向习近平总书记看齐，学
习习近平总书记人民情怀、立志
做事、事业第一的崇高境界，学
习习近平总书记立足当前、谋划
长远的战略格局，学习习近平总
书记率先垂范、担当尽责、狠抓
落实的亲力亲为，学习习近平总
书记始终保持斗争精神，做到坚
定斗争意志、把准斗争方向、明
确斗争任务、掌握斗争本领、讲
求斗争方法。

狄志强指出，党员领导干部
要夯实事业第一的思想根基，一
要克服随性任性，强党性。杜绝

“按个性做”，当好“组织人”；杜
绝“凭喜好做”，种好“责任田”；
杜绝“以单干做”，把好“规矩
尺”。二要摒弃私心杂念，强公
心。坚决杜绝注重当前政绩、祸
及长远发展，坚决
杜 绝 注 重 应 付 过
关、表面完成任务，
坚决杜绝注重关系
文化、自身难以过

硬等现象。三要不忘入党誓词，
强担当。党员领导干部要做到
苦干实干带头、遇到困难先上、
敢于担当负责。

狄志强指出，金坛当前的发
展，是压缩型、追赶式发展，要以
五年的发展，取得别人十年的成
就；也想用十年时间，赢得别人
二十年的发展，真正实现跨越发
展、快速崛起。这一奋斗过程，
注定各级党员干部是辛苦的，全
区党员领导干部要坚持事业第
一的崇高信仰，领导带头，马上
干、干上马，第一时间研究、第一
时间落实工作、解决难题。要发
动群众，一起干、激情干，一名党
员领导干部带动一百个人，每人
再影响十个人，金坛 56 万市民
就全发动起来了。要坚持上级
为下级担当、组织为个人担当，
共同为发展担当，让广大干部轻
装上阵、撸起袖子加油干，金坛
发展无不胜。 （下转第二版）
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本报讯 10 月 28 日下午，区人大常委会
领导班子召开主题教育专题成果交流会，区
人大常委会党组书记、主任王跃中主持会议
并讲话，区人大常委会副主任刘东升、王艳
红、王新辉、冯锁强参加会议，常州市委第四
巡回指导组到会指导。

自“不忘初心、牢记使命”主题教育开展
以来，区人大常委会领导班子成员按照调查
研究工作要求，结合各自工作领域认真制定
调研方案，精心选择调研课题，深入开展调查
研究，形成了良好的调研工作局面，取得了一
批较高质量的调研成果。

会上，区人大常委会领导班子成员围绕
民营经济高质量发展、加快完善养老服务体
系建设、提升义务教育办学水平、完善农村土
地流转机制、城区河道综合整治等课题，深入
交流调研成果，总结提炼破解难题的有效措
施，努力推动调研成果转化为工作决策部署。

王跃中指出，各位班子成员的调研报告
紧扣主题教育要求，紧扣全区发展大局，紧扣
本职工作，主题鲜明、重点突出、内容详实，具
有很强的针对性，基本达到了调研目的。就
开展好下一阶段的主题教育，王跃中希望区
人大机关按照区委要求，扎实开展专项整治
行动，深入查找违背初心和使命的各种问题，
不断提升党员干部的政治觉悟、思想素质和
能力水平；要深刻检视在工作中、作风上存在
的问题，并扎实开展好整改落实；要把主题教
育与人大服务选民月活动、民生实事票决制
等结合起来，扎实推动主题教育向纵深开展，
以工作实绩检验和体现主题教育的成效。
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狄志强作“不忘初心、牢记使命”主题教育专题党课

坚定事业第一的崇高信仰

区“三老中心”让老年人
的晚年生活更精彩，社区老年
人助餐点让养老服务更贴心，
区救助管理站让流浪者感受
到社会的温暖，新的殡仪馆投
入使用让逝去的生命留下最
后的美好……在金坛，一批批
民生项目落地见效成为百姓
生活中最温暖的底色。

今年 90 岁的白海大属于
高龄人群，区民政部门在我
区居家养老信息服务平台为
他购买了 200元的服务包，每
个月可以获得 6个小时的家政
服务，老人对此项服务赞不
绝口。

这项服务得益于今年 3
月份投入运行的居家养老信
息服务平台。该平台主要为
部分计生扶持家庭、高龄、
重点优抚对象、特困、低保
等特殊和困难老年人群体提
供居家养老上门服务。服务
内容也由简单的家政服务拓
展到生活照料、康复护理、
医疗保健、精神慰藉等方面，
目前已经服务了 100 多名老
人，主要为老人提供包
括家政、老人个人的助
洁以及康复指导三方面
服务，不断提高养老服

务体系质量。
织牢织密兜底最基本的

民生保障网，才能最大限度
地满足群众对社会福利的需
求。近年来，我区不断加大
资金投入，拓展民政工作的
宽度和深度。 2011 年，我区
成 立 首 家 居 家 养 老 服 务 中
心，发展至今，全区各村（居）
均建立了居家养老服务站；
2017 年，全区第一家民办日
间 照 料 中 心 桑 榆 堂 投 入 运
营，满足老人“社区养老”和

“在 家 养 老 ”的 需 求 ；今 年 5
月，我区首家“公建民营”社
会福利院暨金坛逸仙颐养院
建成投用。目前，我区有养
老机构 16 个、床位 3413 张。

社会救助是社会保障的
最后一道防护线和安全网，
我区救助管理站自成立以来，
每年救助的人员都在 100人次
以上。在幼儿教育机构从教
的李老师是救助站的一名志
愿者，她经常带着幼儿园的
孩子来救助站参加活动。

（下转第二版）

为民生托底 让民心更暖
本报记者 左玲

本报讯 记者日前来到了位
于薛埠镇现代产业园的瀚润特环
保设备(江苏)有限公司项目建设
现场，整个工地一片忙碌。“围绕
四季度施工计划，我们进行了统
筹调度、交叉作业，整个厂房需要
建设80根框架独立柱，我们两天
就可以完成15根。”甲方负责人王
俊华介绍，考虑到企业投产需要
和用工成本，整个项目建设现场
前期进行了精心调度，人力、物力

资源发挥到了极致。
“我们几乎全天挂图作战，

整体建设进度已达 35%，预计 11
月底前完成厂房主体建设，年底
前完成整体建设，年后进行设备
安装调试。”王俊华介绍，项目一
期建成后，预计年产除湿设备
600台、废气回收设
备 400台，预计可实
现年开票销售 5 亿
元，可新增就业岗

位 80个。
好的项目，自然需要好的服

务。围绕推进两个加快，薛埠镇政
府招商办、经贸办双线介入，加班
加点，不遗余力跑项目，聚精会神
抓服务，全面冲刺四季度，力争完
成年度目标任务。（下转第二版）

薛埠镇：瞄准目标任务 聚力实现突破
国计，民生；民生，民心。“人民对美好生活的向往就是我们的

奋斗目标”。近年来，区委区政府把增进民生福祉作为发展的根
本目的，高度重视民政事业规划、落地、建设，努力提高人民生活
水平，人民生活明显改善。从本期起，本报《民声话民生》专栏推
出“民政篇”系列报道。

本报讯 10 月 29 日上午，在
我区稻麦科技综合示范基地，收
割机正在紧张有序地收割水稻。

9 月中旬，我区部分有机稻
米开镰收割。10月下旬以来，全
区水稻陆续进入成熟期，相较往
年提前了 2～3天，部分种植户已
于10月25日左右开始零星收割，
大面积收割工作从29日开始。

“今年水稻穗数足，每亩穗数
在 23 万穗左右。粒数与往年持
平，千粒重相较往年略有增长，今
年仍是一个丰收年。”区作栽站站
长季忠告诉记者，今年水稻丰收
主要得益于两个方面：一是栽插
基础好，栽后水浆管理、肥料运
筹、病虫草害防控等关键措施落
实到位；二是气象条件较为有利，
尤其是9月初（抽穗扬花）以来一
直以晴好天气为主，为水稻丰产
提供了比较好的天气条件。

据了解，今年我区水稻种植

面积为 19.1万亩，其中优质稻米
品种占比已达到 65%。截止到
29 日，已经完成了 2.5 万亩的收
割工作，预计全区水稻将在 11
月下旬基本收割结束。

“最近都是以晴好天气为
主，广大农户要抓好当前有利气

象条件，适时进行抢收。”区作栽
站站长季忠提醒，今年我区轮作
休耕面积较大，广大农户要克服
养老稻的思想，要成熟一块收获
一块，防止后期天气变化对水稻
收获、稻米品质产生不良影响。

陈玉婷 文/摄

又是一个丰收年——

全区水稻开始大面积收割


